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Product Design of Ressource Scarcity
Raphael Jung & Jan Sagasser | HfG Schwäbisch Gmünd 
"Product Design of Resource Scarcity" hat zum Ziel, einen Leitfaden für die Gestaltung nachhaltiger Consumer Electronics zu entwickeln, um der Ressourcenknappheit entgegenzuwirken. Neben den industriellen Aspekten berücksichtigt dieser Leitfaden auch das Konsumverhalten und zeigt auf, wie die richtige Produktgestaltung zu einem bewussteren Umgang mit Produkten, ihrer Wertschätzung und Reparatur führen kann. Die exemplarischen Produkte dienen als praktische Beispiele, um die Anwendung des Leitfadens zu veranschaulichen.
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Product Design of Ressource Scarcity
Raphael Jung & Jan Sagasser | HfG Schwäbisch Gmünd
The goal of Product Design of Resource Scarcity is to develop a guide to designing sustainable consumer electronics to counteract the shortage of resources. In addition to industrial aspects, this guide factors in consumer behaviour and indicates how the right product design can lead to a more informed approach to using, appreciating, and repairing products. The products shown serve as practical examples to illustrate how to use the guide.
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